
「第２回長良川河口堰合同会議準備会」に関する傍聴者の御意見 
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 本日（３０日）の会合の発言では、座長以外のメンバーの意見は準備会から合同会議に移行すべきであるという点で一致していたと思い

ます。それが大村知事の誕生以来「河口堰問題」を注視してきた県民の大方の意見でもあると思います。 

 あとは、稲垣座長の手腕と熱意次第です。環境部長から副知事になられた逸材・稲垣座長に期待しています。頑張ってください。 

 

 

 

 

 

公開性が高く良い会議です。 

 

 

 


